



## La preservación de la paz es una prioridad nacional: Marcela Guerra



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que la paz sostenible significa tolerancia cero para la violencia en el país.

“Cero violencias en las familias, en las comunidades, en las escuelas, así como en los ámbitos laboral, político, económico, social y cultural”, expresó la diputada del Partido Revolucionario Institucional ante la crítica situación que enfrenta el país en esta materia.

Afirmó que en México la preservación de la paz es una prioridad nacional, “y la estamos construyendo a través de la paridad, la inclusión y la diversidad”.

La priista neolonesa destacó que la participación activa de las mujeres en la vida pública de las naciones contribuye a la construcción de políticas más participativas y representativas.

“La inclusión de las mujeres en los procesos democráticos y toma de decisiones contribuye al desarrollo de una paz sostenible”

Al participar en representación del Congreso de la Unión en el debate general de la Asamblea “Diplomacia parlamentaria: tender puentes para promover la paz y el entendimiento”, dentro de los trabajos de la 148ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) en Ginebra, Suiza, la líder camarl afirmó que la construcción de la paz “debe convertirse en la principal agenda en los Parlamentos, observándola desde la pluralidad, creando puentes de entendimiento, diálogo, cooperación y alcanzando acuerdos entre las fuerzas políticas en todos los niveles de gobierno que los integran”.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/la-preservacion-de-la-paz-es-una-prioridad-nacional-marcela-guerra/>